
VOCA L1 A Esta es la pregunta que todos 
is,1EE los vecinos del hPrrio se está 

haciendo desde hace 	algún 
tiempo. 
Esta VTcalia, empieza a estar 
un tanto cansada de quedar 
siempre en "orsais" por culpa 
de la falta de 	formalidad 
del Ayuntamiento. Primero fue-
ron los fatídicos 	escalones; 
los vecinos que a diario cru-
zan el paso de peatones exis-
tente a la altura de la calle 
Apel.les Mestres 	reclamaban 
tener la misma seguridad 	que 
los otros, en uquella ocasión 
esta Vocalía solicitó del Ayun 
tamiento inFormación sobre ella,  

la respuesta fuá que todos los 
pasos tendrían la misma segu-
ridad, o lo que era lo mismo -
que los escalones llegarían - 
hasta el citado paso, cosa que 
ns fuó así. 

Q VOLEO 2 Demostrado con el tiempo la la 

bor"nefasta" do los escalones 
y ante las reiteradas peticio 
nos de esta VPcalia de la nece 
sidad de instalar semáforos, el 
Ayuntamiento hice el estudia y 
proyecto para la colocación de 
semáforos de tal forma y mane 
ra que en una distancia aproxi 
mada de ciento cincuenta me-
tros irán instalados tres semá 

foros, dándose la circunstanci 
que esta Vocalíce no fué infor-
mada en su día de tal estudio 
y solo supo de su existencia - 
cuando ya estaba todo aprobado 
para su realización, con lo 
cual no se pudo hacer nada para 
evitar a nuestro entender, la 
instalación excesiva de semáfo 
ros en tan corta distancie,que 
dando por otra parte un paso -
de oeataones peligroso. 
Se nos informó que dos semáfo-
ros aprobados, estarían coloca 
dos a finales de Noviembre a-
proximadamente; hasta la fecha 
lo único que se ha hecho 	ha 
sido cuatro pgujeros en la ade 
ra y como•quien dice volver a 
taparlos. De seguir en este --
plan, la insta'ación de dichos 
semáforos no llegará aGfectuar 
se por falta de presupuesto , 
dado que las sueldos de obras 
tendrán :ue pagarse como míni-
mo por duplicado. 
Estando así las cosas, esta Ve 
calla se considera en el deber 
de exigir del Ayuntamiento la 
inmediata realizpción de dicha 
obras en el menor tiempo posi 
ble, dado que hasta la fecha -
no se nos ha informado de nin 
gún tipo de problema que justi 
fique tal demora. 

LOS SEMAFOROS 

¿PARA CUANDO? 
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zoncurs 
:ilevant-Drojec- 
es -per a La ra 
tsidencá 
d'avis 

La Junta de Govern de la Fundar 
ció de l'Hospital-Asil de Gra-
nollers convoco, a través de la 
premsa local un concurs d'avant 
projectes per a la construcció 
de la nova residencia d'avis. 
Estem assebentats de que les ba 
ces d'aquest concurs han sigui 
denunciades al Col.legi Oficial 

d'Arquitectes de Catalunya,dongs 
sembla que contInen moltes irre 
gularitats. Entre altres, els 
treballs no caldrh que siguin 
anbnims i el jurat estarh for-
mat tant sois per les "Autori-
tats" ( Batlle, Jutge,Sr.Rector, 
consellers,... ) cense partici-
pació de cap arquitecte. 
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